

LA IGNORANCIA DAÑA... Y LA DESINFORMACIÓN MATA

8 VERDADES PARA LUCHAR CONTRA LA DESINFORMACIÓN Y LA MANIPULACIÓN

- Las colonias de las calles se componen de gatos ferales y de gatos callejeros. Los gatos callejeros son gatos que han tenido un hogar con humanos en el pasado. Los gatos ferales nunca han tenido contacto con los humanos y no se pueden adoptar, de ahí que hay que gestionar las colonias de gatos en los sitios en los que aparecen
- De hecho, una colonia de gatos no se puede desplazar, ya que esto crea un "efecto vacío". Si matas o desplazas colonias de gatos, en realidad liberas territorio para otros gatos ferales, lo que creará una nueva colonia. Por eso no es una solución matar ni reubicar colonias: lo mejor es esterilizar y cuidar la colonia ya presente para estabilizar la población felina.
- Alimentar gatos de la calle no tiene nada que ver con la proliferación de la población felina. Nunca se ha visto a una gatita que se quede preñada por comer pienso, ¿verdad? Para controlar la población felina, no más excusas: la única solución es esterilizar todos los miembros de cada colonia.
- Los gatos de colonias no se "apañan" solos: es necesario gestionar las colonias de forma ética con esterilizaciones, alimentación a diario, cuidados veterinarios (vacunas) y casetas. Todo esto permite evitar las camadas, el marcaje de orina, las peleas, los gatos que se instalan en los huertos o terrazas de particulares, etc.
- El instinto de caza en el gato no tiene nada que ver con la alimentación (ni con la esterilización). Un gato puede estar hambriento y no cazar nunca, y otro puede comer 5 veces al día y seguir cazando igualmente. Además, muchos gatos cazan presas sin comerlas. Las personas que piensan que por alimentar colonias ya no van a cazar están equivocadas. Simplemente, no tiene nada que ver un concepto con el otro.
- Para evitar enfermedades en las colonias (únicamente transmisibles entre gatos), es importante contar con un plan de vacunación (trivalente + leucemia) y con una gestión de cuidados veterinarios para evitar epidemias. Esterilizar también evita muchas enfermedades. La alimentación con pienso para gatos no tiene nada que ver con posibles enfermedades. Es cuando se les prohíbe el alimento que aparecen gatos débiles y enfermos.
- Si por cualquier razón no se puede esterilizar de momento algunos gatos, se les puede dar pastillas anticonceptivas a las gatas en la comida para evitar camadas.
- Por último, eso de que los gatos de la calle sólo viven 4 años no es verdad. Si el gato vive en una colonia gestionada y cuidada, alimentada y protegida, puede vivir más de 10 años.
- Os dejamos enlaces oficiales muy útiles (¡incluso con vídeos!) si os interesa el tema de los gatos ferales, cómo viven, cuál es su comportamiento y cómo podemos mejorar sus condiciones de vida, y si queréis más información, nos podéis escribir, ¡claro!

- Alley Cat Allies (referencia mundial para la gestión de colonias):
<https://cutt.ly/QwSCb5D>

- Gea Gestión Ética Animal (para una gestión ética):
<https://www.youtube.com/channel/UCNPpJGiDlo5fg5cfl735crQ>

- Grupo de Especialidad de Medicina Felina (España):
<https://www.avepa.org/index.php/63-grupos/174-gemfe-Guías%20y%20Posicionamiento>